

Deportes

“

Los entrenamientos han sido bastante intensos. Si bien, no hemos tenido mucho tiempo para entrenar después del receso, pero nos conocemos desde hace bastante tiempo y eso nos caracteriza, lo que nos da un plus extra.

Diego Silva, capitán Básquet UdeC.

”

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

Básquet UdeC ya está en Franca, Brasil, para disputar la segunda ventana del Grupo D de la Basketball Champions League Americas (BCL Americas), uno de los desafíos internacionales más relevantes de la temporada. Luego de un exigente viaje, que contempló escalas en Santiago y São Paulo, el Campanil arribó con el objetivo de enfrentarse a Franca y al Instituto de Argentina.

La programación de la segunda etapa indica que el quinteto penquista enfrentará este miércoles 14 de enero al cuadro local, Franca, desde las 18:40 horas. Al día siguiente, en tanto, se medirá frente al Instituto de Argentina. Ambos duelos se jugarán en el Ginásio Pedrorocão.

Para esta segunda ventana de la BCL Americas, el equipo dirigido técnicamente por Santiago Gómez Martínez cuenta con dos incorporaciones: el regreso del capitán Diego Silva Campos, quien en el semestre anterior jugó por Colonias Gold de Paraguay; y el base Barham Amor Alvear, procedente desde Club Deportivo Español de Osorno.

Voices previas al debut

El capitán Diego Silva analizó lo que ha sido la preparación para estos dos exigentes compromisos internacionales: "Los entrenamientos han sido bastante intensos. Si bien, no hemos tenido mucho tiempo para entrenar después del receso, pero nos conocemos desde hace bastante tiempo y eso nos caracteriza, lo que nos da un plus extra".

En relación a Franca e Instituto, Silva detalló que "son dos equipos muy duros que tienen mucho poderío, por lo que no hay que esperar menos de ellos. Tenemos que estar concentrados los 40 minutos de partido".

El entrenador Santiago Gómez, en tanto, dio a conocer que "venimos preparando de la mejor manera posible, sabiendo que estamos en desventaja con los otros equipos, ya que han disputado dos partidos en la última semana. Sin embargo, hemos logrado un ritmo alto en los entrenamientos para estar lo más competitivos posibles en los dos juegos".

"La Champions League es un torneo diferente y con una intensidad muy alta, y en la primera ventana nos costó meternos en ese ritmo. Esto nos deja una enseñanza y tememos que subir la vara y equiparnos también a su liga. Debemos elevar la intensidad defensiva, estar



INICIA ESTE MIÉRCOLES

Básquet UdeC inicia en Brasil su participación en la segunda ventana de la BCL Americas

El Campanil ya se encuentra en Franca para enfrentar al elenco local y a Instituto de Argentina, en una nueva fase del Grupo D del principal torneo continental de clubes.

más agresivos, por lo que intentaremos tener un partido más apretado para no estar siempre intentando traer los juegues desde atrás", sentenció el estratega.

Programación

La acción en Brasil iniciará este miércoles 14 de enero con el enfrentamiento de Básquet UdeC frente al local, Franca. El jueves, en tanto, el Campanil se medirá ante Instituto de Córdoba, mientras que el viernes 15 de enero, ambos elencos extranjeros se enfrentarán para cerrar la segunda ventana del Grupo D.

Todos los compromisos se disputarán a las 18:40 horas en el Ginásio Pedrorocão y serán transmitidos por DirecTV GO.

OPINIONES

X @MediosUdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

Ante el 2º Juzgado Civil de Concepción, en gestión voluntaria, caratulada "VILLARREAL", ROL V-161-2024, por sentencia definitiva firme y ejecutoriada, de fecha 13 de agosto de 2024, se declara la interdicción por demencia de doña INÉS. BARLARO BRAVO, cedula nacional de identidad numero 5.647.542-7, quien queda privada en forma permanente y definitiva de la administración de sus bienes y, asimismo, se designa como Curadora definitiva de sus bienes a su hija, doña LORETO MARIANA VERONICA VILLARREAL BARLARO, cedula nacional de identidad numero 13.379.666-5, eximiéndola de la obligación de inventariar bienes y rendir caución. Concepción, 9 de septiembre de 2024.

EXTRACTO

Juzgado de Letras y Garantía de Santa Juana, en causa sobre cuidado personal, RIT C-152-2025, por resolución de 5 de diciembre de 2025, se cita a audiencia a los parientes del niño ESTEBAN ANDRÉS VERGARA CEA, cedula nacional de identidad N° 24.046.590-6, de 13 años, a efectuarse el día 20 de enero de 2026 a las 10:00 horas, la cual se llevará a efecto en dependencias del tribunal, ubicado en calle Yungay N°241, Santa Juana. Ministro de Fe.

Por extravío de cheque NÚMERO DE DOCUMENTO 1140017, CUENTA CORRIENTE DERIVADA 9022252, monto a pagar \$704.254, R.U.T:77.518.869-3, Nombre: KA EN SERVICIOS LIMITADA, Fecha de emisión : 17/11/2025 queda nulo por aviso correspondiente.